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銀杏並木 

「学校運営協議会(コミュニティ・スクール)」
令和３年度から高柳中学校区(高柳中、高柳小、高柳西小)で学校運営協議会(コミュニティ・

スクール)が始まり、各校校長３名を含め、２０名の委員で今年度は、以下の通りに実施しまし

た。

・第１回 ４月２６日(火) 委員紹介、各校学校経営について、情報交換

・第２回 ８月１９日(金) 講演会(講師 川鍋副会長)、情報交換会(各校教職員も参加)

・第３回 １０月 ７日(金) 高柳西小授業参観、８/１９振り返り、情報交換
・第４回 １月２４日(火) 高柳小授業参観、学校評価について、横断幕披露（下画像）

令和５年度の第１回は４月下旬を予定しています。今年度以上に協議会を活性化させ、地域

の方々の力をお借りし、３校で子どもたちの成長を見守りたいと思います。

「頑張れ３年生！」
校長 長谷川正一

先月から私立高校入試が本格的に始まり、今月は東京などの私立高校入試、

そして、多くの３年生が第一志望にしている千葉県公立高校入試が、２月２

１日(火)、２２日(水)に行われ、進路選択の正念場を迎えます。中学生にと

って、この進路選択は，人生の中で自ら意思決定する最初のチャンスと捉え

ることができ、このときに発揮される自己決定力は、今後の自分の人生

を切り開く上での大切な資質となります。当然、家族の支えや担任からの

進路指導もありますが、自分の思うように事が進まない時に大きな壁に当

たることがあります。進路選択の不安、成績の伸び悩み等、さまざまな条件下での選択に

なり、今がその時に当たると言えます。３学期の始業式では、自分が取り組んできたことに

自信を持ち，周りの多くの仲間と互いに支えあいながら、大きな壁を乗り越えてほしいという

話をしました。これまでの「中学校生活で身に付けた力」と「信頼できる仲間」とともに、

温かく見守ってくれている家族の後押しをもらい、この大きな壁を乗り超えてくれること

を期待しています。既に私立高校等に進路決定をしている仲間たちも、気の抜けた生活を

することなく、落ち着いた雰囲気で授業等にも臨んでくれています。１、２年生も同じ校舎、

同じフロアで過ごす３年生の様子を見て、１，２年後の自分たちの姿を想像しながら、落ち着

いた雰囲気で校内生活を送り、３年生の頑張りを支えましょう。

○大会、コンクール、発表会等の参加，結果○ 1/29(日)まで
＜駅伝部＞ 柏市新人駅伝大会

・男子 第３位(県大会出場) １区区間賞 伊東直太郎 ２～６区優秀選手 工藤浬

・女子 第６位

＜ソフトテニス部＞ 柏市一年生大会

・個人戦 第２位 髙橋・横尾ペア(県大会出場)）→ １回戦惜敗

＜バドミントン＞ 柏市一年生大会

・個人戦 ベスト１６ 時川綾

【２月の主な予定】
・２/ ２(木) ・３年学年末テスト

・２/ ３(金) ・３年学年末テスト ・部活動なし

・２/ ８(水)～１０(金) ・３年公立出願(窓口)

・２/１２(日)～１７(金) ・テスト期間部活動停止

・２/１６(木) ・１，２年学年末テスト

・２/１７(金) ・１，２年学年末テスト

・２/２１(火)、２２(水) ・３年公立入試 ・３年生給食なし

・２/２５(土) ・教育振興会環境整備

※予定が変更になった場合は、

HP、すくすくメール等でお知
らせします。

＜１年生福祉学習＞
令和３年度～５年度の３年間、高柳小、高柳西小、高柳中、沼南高柳

高の４校で千葉県社会福祉協議会から「福祉教育推進校」の指定を受け

ています。昨年度は、コロナ禍にあり、なかなか活動ができませんでし

たが、今年度は学年ごとにそれぞれ計画し、福祉の体験活動を行うこと

にしています。今回１年生は、「認知症サポーター養

成講座」を各クラス２時間ずつ受講しました。高柳

小や高柳西小でも講座を受けてきましたが、中学生

版を行ってもらい、前半に認知症の理解等を学び、

後半は認知症の方々への声掛けなどを寸劇にして体

験しました。今後、２年生は「手話」、３年生は「疑似体験」を行う予定で計画しています。ま

た、４校合同での企画も出来ないだろうかということで計画を模索中です。

【素晴らしい行動に拍手！】
１月３０日(月)に取手消防署の方から電話が入り、１年 B組の佐竹秀斗さん、山﨑匠晃さん、

１年 E 組の丸岩采さんの３人が、休日を利用して遊びに行っていたところ、立ち寄ったコンビ
ニの倉庫から煙が出ているのを見つけ、いち早く店員さんに伝え、１１９番通報してもらい、消

防車も到着し、大きな被害にならなかったということです。消防署の警防課の方から、ぜひ学校

でも称賛してほしいということでしたので、校長室で話を聞き、学年主任、担任とともに素晴ら

しい行動に拍手を送りました。また、この紙面でも紹介させてもらいます。


